

# Attache-toi à moi!

De 0 à 18 mois, il n'y a pas de caprices ou de manipulation, seulement des besoins. Des réponses rapides et des gestes chaleureux et réguliers aident à bâtir la confiance et le sentiment de sécurité de votre enfant.



Quand je prends soin de mon bébé, je suis en relation avec lui et je partage un moment agréable.



Je console et rassure mon bébé quand il pleure.



Je parle à mon bébé: je le regarde, je lui souris, j'imites ses sons et je lui réponds (même s'il ne dit pas de mots).



Je joue et je m'amuse avec mon bébé.



Je crée un environnement pour que mon enfant explore en toute sécurité.



Mon bébé est unique: j'apprends à le connaître par le jeu, les soins et l'attention que je lui donne.



Pour en savoir plus

